
SONNDES DE

28. �EPTEMBER & 
5. OKTOBER 

VU 14 BIS 18 AUER OP

M I W W E L F E S T I VA L
V U M  2 7 .  S E P T E M B E R  B I S  D E  5 .  O K T O B E R  2 0 2 5



SEHR GEEHRTE KUNDEN, erleben Sie den Höhepunkt des Jahres für Küchen- 
und Möbelinteressierte beim Möbelfestival in der Galerie Moderne. Nutzen 
Sie die Gelegenheit vom 27. September bis zum 5. Oktober 2025, um sich 
mit exklusiven Angeboten auszustatten. Freuen Sie sich auf Sonderkonditio-
nen bei allen Küchen- und Möbelneubestellungen und sichern Sie sich zu-
sätzlich einen 5%-Gutschein für Ihren nächsten Einkauf. Entdecken Sie unsere 
Auswahl an Designermöbeln mit Rabatten von bis zu 50%. Versuchen Sie 
Ihr Glück am Glücksrad, wo Preise im Gesamtwert von 2.000€ auf Sie warten.
Diese Tage bieten nicht nur unschlagbare Angebote, sondern auch die perfekte  
Gelegenheit, Ihr Zuhause neu zu gestalten.

DEAR CUSTOMERS,  experience the highlight of the year for kitchen and furni-
ture enthusiasts at the Furniture Festival at Galerie Moderne. Seize the oppor-
tunity from September 27 to October 5, 2025 and get your exclusive design 
offers. Look forward to special deals on all new kitchen and furniture orders 
and secure an additional 5% voucher for your next purchase. Discover our se-
lection of designer furniture with discounts of up to 50%. Try your luck at the 
Wheel of Fortune, where prizes totaling € 2000 await you. These days offer not 
only unbeatable offers but also the perfect opportunity to redesign your home.

  �ONDERKONDITOUNEN  OP ALLEN 
NEIBESTELLUNGEN  DE�IGN DEAL�  

MAT BIS ZU 50%  GEWËNN�PILLER AM  
GESAMTWÄERT VU 2.000 €   

VILL  WEIDER AKTIOUNEN

Dir wëllt net méi iwwer Promotiounen an zukünfteg Eventer informéiert ginn? Dann kënnt Dir Iech all 
Moment iwwer Telefon oder per Mail op info@gmg.lu vun eisem Newsletter ofmellen. No longer want to 
be informed about promotions and upcoming events? You can unsubscribe from our newsletter at any 
time via telephone or mail at info@gmg.lu.

2. OKTOBER
AFTER-WORK-EVENT  

mat Iessen, Gedrenks &  
Live DJ-Set

5. OKTOBER 
SHOWCOOKING


